

Chères paroissiennes, chers paroissiens,

Fin de l'année pastorale, début de l'été et des vacances scolaires, Juin est le temps des changements de rythme et des mutations, des changements de missions aussi.

Comme vous le savez, je vais changer de paroisse et de fonction : curé de deux paroisses et doyen.

C'est l'occasion pour moi de vous remercier pour ce que nous avons vécu pendant ces quelques années ici, sur St Étienne et Ste Jeanne d'Arc.

Je pense que notre communauté paroissiale est unie et forte de ses nombreux laïcs engagés dans beaucoup de domaines de l'activité pastorale.

Beaucoup de talents et d'énergie qui donnent un beau visage de l'Église.

Merci aux membres de l'Équipe d'Animation Pastorale (E.A.P.) qui m'ont prodigué leurs avis et conseils dans le respect et la liberté de parole de tous. Leur sagesse au service du bien commun est précieuse.

Merci aux membres du Conseil Paroissial des Affaires Économiques (C.P.A.E.) qui gèrent d'une manière efficace et professionnelle, les biens matériels et les finances de la paroisse : beaucoup de travaux, mise aux normes, entretiens divers, bricolage, réparation. Beaucoup de temps donné et de l'énergie !

L'accueil est un élément fondamental dans une paroisse. Merci au rôle central qui se vit dans le secrétariat paroissial. Merci à Annick, Carmen et Françoise : elles sont les visages et la voix qui répondent à vos questions, à vos souhaits et au tout venant en présentiel mais aussi par mails, par téléphone. Le secrétariat est souvent une ruche et un lieu de passage.

Une vie paroissiale, c'est la vie liturgique dans ses différents aspects.

Merci aux membres des équipes de liturgie, aux animateurs et organistes, à la chorale et à notre orchestre de jeunes, aux servants de messe et servantes de l'assemblée, à l'éveil à la foi, aux sacristines, aux personnes de la décoration florale.

Chaque semaine, tout cela contribue à la vie de prière de nos assemblées, différentes, mais réunies pour la plus grande gloire de Dieu.

Merci aux chrétiens investis auprès des parents demandant le baptême pour leur enfant, les adultes qui se font compagnons de route auprès de nos catéchumènes, aux personnes visitant nos anciens et personnes seules ou

malades dans le Service Évangélique des Malades (S.E.M.) et les maisons de retraite, les couples accompagnant des fiancés sur le chemin du mariage, des catéchistes entourant les enfants dans leur découverte du Seigneur, les laïcs accompagnateurs de familles en deuil et officiant pour les célébrations de funérailles.

Nos diacres, Michel et Dominique, nous rappellent le service au cœur de la vie chrétienne. Merci pour leur soutien et leur présence discrète.

Dans nos liturgies, j'ai pu compter sur des frères prêtres anciens que vous avez plaisir à retrouver certains dimanches, fêtes et messes de semaine. Merci pour leur service et disponibilité, merci pour le témoignage de leur fidélité à servir l'Église.

Dans la suite de l'encyclique Laudato Si, un groupe de chrétiens a permis à notre paroisse de recevoir le label « Église verte » c'est-à-dire une église attentive à notre environnement dans ce que le pape a décrit comme « une écologie intégrale ».

Les mouvements d'Église sont aussi un soutien pour beaucoup d'entre vous. Vous vous y ressourcez, vous discernez votre mission, votre rôle de chrétiens dans la société. Une diversité de mouvements est représentée sur notre paroisse.

Il y a bien d'autres lieux et groupes qui existent. C'est la richesse que nous propose l'Église pour progresser et nourrir notre foi.

Pardon à ceux et celles que j'aurais pu blesser.

Je me confie à vos prières comme je vous garderais dans les miennes.

En la fête du Sacré-Coeur de Jésus, anniversaire de mon ordination
(Dimanche 27 Juin 1993),

Que le Seigneur vous bénisse et vous garde dans sa paix.

Père Benoît Menoux, curé